

Madrid, 19 diciembre 2019.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

---

En cumplimiento de las obligaciones sobre

### INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde que Airtificial ha firmado un contrato con KBR (compañía estadounidense de ingeniería y construcción) por importe de 5,9 millones de dólares americanos (algo más de 5,3 millones de euros) para el desarrollo de servicios de ingeniería correspondientes a la Fase 1 de una nueva refinería para PEMEX en México.

Muy atentamente,

Rafael Suñol  
Vicepresidente

